

NOTICIAS DE S. PAULO

(Primeiro Diario Nipponico Publicado no Brasil)

(1) № 2.065

5º FEIRA 28 DE Kobayashi
Kobayashi Bueno, 407

A Italia, Alemania e Espanha tencionam reconhecer

o novo governo chinês presidido
por Wang-Ching Wei

ROMA, 28 (Domei — Agência nipônica) — Sabe-se de fontes autorizada que a Itália tencionam reconhecer oficialmente o novo governo de Wang-Ching Wei.

Sabe-se também de boa fonte que o governo espanhol procederá da mesma maneira. É provável que a Alemanha reconheça igualmente o novo governo de Nankim.

Sustentaculos da politica niponica

as medidas orçamentarias do exercito

TOKIO, 28 (Domei — Agência nipônica) — A sessão parlamentar terminou com a leitura da declaração do almirante Yonai.

Á propósito do assunto os jornais salientam a importância que representa o orçamento de dez milhões de yens, para a reorganização das forças nacionais.

para realizar o programa da China, o qual chega ao seu ponto decisivo com a organização no próximo sábado, do governo de Wang-Ching Wei.

O orçamento do exercito inclui medidas relativas ao rearmamento para os três próximos anos, medidas essas que são consideradas pelos jornais nipônicos como sustentáculos da política do Império.

economica do Japão, ressaltando que as despesas deverão servir principalmente

(京京廿八日同盟日本)新支那に新國民政府の主導を宣明す。帝國政府は急を以て新政府の成立に際し、中外於ては新政府の成立に際し、

Desmente-se que os chineses retomaram Wuyuan

Foram mortos mais de 500 soldados chineses na batalha de Wuyuan

TOKIO, 28 (Domei — Agência nipônica) — As autoridades nipônicas desmentiram as informações de fonte chinesa, segundo as quais as tropas nacionalistas ocuparam Wuyuan.

Desde dia 20 de mar-

ço, as forças nipônicas resistiram aos ataques chineses. As autoridades nipônicas decidiram realizar uma ação punitiva em represalhia e penetraram em Wuyuan depois de matar mais de 500 soldados chineses.

三十日又は三十一日聲明を發して新政府に對する帝國政府は急を以て新政府の成立に際し、

方針として中外に宣明するに決す。

三十日又は三十一日聲明を發して新政府に對する帝國政府は急を以て新政府の成立に際し、

方

洋々たる新中央政の前途

第二國の承認は必至

期待される完璧の陣營と内容

(ト朝二十七日開盟日本) 新中央政府は愈々来る三十日南京に遷都成立を告げ、爾來再介石政権に代つて中外に對し中央政府としての活動を開始するが、この嚴然たる事實に直面して東洋に幾多の利害關係を持つ第三國側が義次新政府との接近を計らうとする動向を示してゐることは注目される

則ら新政府に對する第二國の態度に就ては

那支生更

一、新政府對外方針の基調

が汪精衛等の聲明に明らかなる如く友好國の權益尊

重資本及技術による合作を歡迎並に關係國との聯係による國際共產黨を排撃する

より國民共產黨を排撃する

就く見るに開邦イタリーは星

打撃を加へてこれを臨河金

大天使在上海に待機せしめ帝

國は性をもつて、またま五原春四を企圖し、二十日夜は西方及び南方にたれを打

り度敗走中である、尚皇軍今

の如きは五原入城までの綜合戰果

隨する氣構えが充分觀取せらる、これに對し東洋佛の諸

のと待期されてゐるが、その

他に防共各國もイタリーに追

る、これに對し東洋佛の諸

波羅那の旅

公孫



〔一〕

樹

〔二〕

地

上

トレス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

Notícias de S. Paulo
(Primeiro Diário Nipônico Publicado no Brasil)

DIRECTORA E PROPRIETÁRIA CELINA KOWYAMA

Caixa Postal, 2765
Telephone 7-0447
R. Conde de S. Joaquim, 93
SAO PAULO - BRASIL

ASSIGNATURAS
Ano - - - - 40.000
Semestre - - - - 20.000
Número do dia - - - - 3.500
Exterior, anno - - - - 100.000

中南米大公使會議開催

外務省

中南米